

Liebe Familie Schneckenreither,
ich bin vor dem ersten Licht des Tages
aufgebrochen, denn im Dienste meiner
gütigen Herrin und auf meiner heiligen
Mission darf ich nicht zaudern. Doch
wollte ich nicht ohne ein Wort des
Abschieds gehen. Glaubt mir, wenn
ich das nächste Mal hier eintreffe,
wird euch der Segen der heiligen
Hildegundis bereits zu vollkommen
anderen Menschen gemacht haben. Und
dann werdet ihr verstehen, was ich euch
gepredigt und was ich getan habe. Ich
danke euch für eure Gastfreundschaft.

Hildegundis' Friede sei mit euch!

Konstantin Hohenlob